



12 AL 17 DE JUNIO

III EDICIÓN DE LA SEMANA DE SEGURIDAD NÁUTICA EN CUBA 

www.matanceros.gob.cu

★ GOBMTZ

Desde hoy hasta el 17 de junio la provincia de Matanzas celebrará la jornada por el Día de la Seguridad Náutica. Estará dedicada al 60 aniversario de la fundación de la Marina de Guerra Revolucionaria

Yoel Fidel del Cueto Aguirre, Capitán de Fragata y Jefe de la Marina de Guerra del Sector Matanzas, informó que el programa tiene el propósito de incrementar la seguridad para la navegación, protección marítima y concientizar sobre el cuidado del medio ambiente.

La seguridad náutica vela por el cumplimiento de las medidas dictadas por la Organización Marítima Internacional y está integrada por inspectores encargados de la revisión de los buques cubanos y extranjeros.

El capitán de fragata resaltó la importancia que reviste la bahía de

Matanzas, tanto desde lo referido al medioambiente como a lo social y varias iniciativas se realizarán en este sentidos, como una conferencia especial de Ercilio Vento Canosa, historiador de la ciudad de Matanzas, sobre la importancia de la rada yumurina.

Hoy, lunes 12 de junio, comenzó la jornada con diversos recorridos por bases pesqueras donde se le impartieron charlas a sus trabajadores sobre las medidas de protección cuando surquen las aguas.

Además, se realizaron conversatorios en las diversas entidades relacionadas con las labores de navegación. A la vez se entregó y luego se debatió la guía de seguridad náutica. También se intercambió con representantes de la Capitanía del Puerto y la Administración Marítima, entre otras actividades.

Del Cueto explicó que en el puerto se trabajo ardua y rigurosamente en todas operaciones encomendadas. Hizo hincapié las labores acometidas durante los sucesos de Supertanquero que movió y conmovió a la ciudad y al país.

En los días venideros se efectuarán otras actividades como intervenciones comunitarias con niños, saneamientos de playas y costas, engalanamiento de buques y una regata.